

Ayuntamiento y taxistas trabajan en la actualización de la Ordenanza del taxi

José Manuel Vera visita el stand informativo del Consorcio de Transportes Bahía de Cádiz instalado en la puerta del Ayuntamiento con motivo de la Semana Europea de la Movilidad y resalta que “también estamos trabajando en la Ordenanza de Circulación y el Plan Especial de Tráfico”

Chiclana a 17 de septiembre de 2019

El delegado municipal de Tráfico, José Manuel Vera, ha visitado el stand informativo que el Consorcio Metropolitano de Transportes de la Bahía de Cádiz ha instalado en la jornada de hoy en la puerta del Ayuntamiento con motivo de la conmemoración de la Semana Europea de la Movilidad, que se desarrolla hasta el próximo domingo 22 de septiembre y que en esta ocasión tiene por lema ‘Camina con nosotr@s’. Así, durante la visita, en la que ha estado acompañado por representantes del sector del taxi en Chiclana, con el presidente de Teletaxi a la cabeza, Pedro Orihuela, el responsable del área ha destacado que “Chiclana vuelve a sumarse a la Semana Europea de la Movilidad desde el convencimiento de que, si todos queremos una ciudad más amable, más sostenible y más segura en los desplazamientos, tenemos que hacer una serie de actuaciones”.

En este sentido, el responsable del área, ha resaltado que “las dos principales actuaciones se centran, por un lado, en concienciar a la ciudadanía de la importancia de la utilización de medios de transporte sostenible como autobuses o taxis y, por otro, llevar a cabo actuaciones concretas, por lo que este Gobierno llevará a cabo en los próximos años una serie de mejoras importantes, que se recogerán en el Plan Especial de Tráfico, entre ellas, la creación de varias rotondas nuevas en puntos importantes como las carreteras de Las Lagunas o Molino Viejo, el tercer carril de acceso al poblado de Sancti Petri, así como actualizar la Ordenanza del sector del taxi y la Ordenanza de circulación para que se incluyan elementos de transportes nuevos como los patinetes eléctricos”.

Por su parte, Pedro Orihuela ha indicado que “estamos trabajando en la modificación de la Ordenanza del taxi en algunos puntos que veníamos necesario modificar porque estaban obsoletos”. “Hoy por hoy Chiclana cuenta con una flota de taxi muy moderna, con vehículos de alta gama y fundamentalmente nuevos”, ha indicado el presidente de Teletaxi, quien ha añadido que “también contamos con la aplicación ‘Taxi Chiclana’, que está funcionando perfectamente, con el objetivo de mejorar los servicios a los

ciudadanos”. “Animar a la ciudadanía a hacer uso del taxi en la ciudad, ya que hablamos de un medio de transporte seguro, con una buena flota y grandes profesionales”, ha incidido.

Por otro lado, hay que recordar que las actividades previstas con motivo de la Semana Europea de la Movilidad se completa con el Día Mundial sin Automóvil el próximo domingo 22, en el que se restringirá el uso de vehículo privado en la Alameda del Río de 10.00 a 14.00 horas para concienciar del uso del transporte público.

Gabinete de Prensa, Ayuntamiento de Chiclana
Para más información:
956490143